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ANFRAGE 
 
 
der Abgeordneten Mühlberghuber 
und weiterer Abgeordneter 
 
an die Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technologie 
betreffend Kindersicherung im Auto 2 
 
 
 
Das im Jahr 2005 beschlossene und 13 Delikte umfassende Vormerksystem dient 
der Erfassung von „Mehrfachtätern“ und Hochrisikolenkern. 
Bezugnehmend auf die Beantwortung unserer letzten Anfrage im Jahr 2009 (2380/J) 
hat es in dem Zeitraum von 1.7.2005 bis 23.6.2008 aufgrund mangelnder Kindersi-
cherung 24252 Vormerkungen gegeben. 
In denselben Zeitraum wurden bei Verkehrsunfällen aufgrund nicht vorhandener Kin-
dersicherung 333 Kinder verletzt und weitere 7 Kinder getötet. 
 
Dazu stellen die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Verkehr, 
Innovation und Technologie folgende 
 

Anfrage 
 
1. Wie viele Vormerkungen gab es jeweils in den Jahren 2008, 2009 und 2010 auf-

grund fehlender oder falscher Kindersicherung? 
2. Wie vielen Personen wurde in den Jahren 2008, 2009 und 2010 der Führerschein 

entzogen, weil sie die Kindersicherung bei einer von drei Vormerkungen nicht be-
achtet hatten? 

3. Wie vielen Personen wurde in den Jahren 2008, 2009 und 2010 der Führerschein 
entzogen, weil sie die Kindersicherung bei zwei von drei Vormerkungen nicht be-
achtet hatten? 

4. Wie vielen Personen wurde in den Jahren 2008, 2009 und 2010 der Führerschein 
entzogen, weil sie die Kindersicherung bei allen drei Vormerkungen nicht beachtet 
hatten? 

5. Wie viele Kinder wurden jeweils in den Jahren 2008, 2009 und 2010 bei Verkehrs-
unfällen verletzt? 

6. Wie viele Kinder wurden jeweils in den Jahren 2008, 2009 und 2010 bei Verkehrs-
unfällen aufgrund falscher oder nicht vorhandener Kindersicherung verletzt? 
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7. Wie viele Kinder wurden jeweils in den Jahren 2008, 2009 und 2010 bei Verkehrs-

unfällen getötet? 
8. Wie viele Kinder wurden jeweils in den Jahren 2008, 2009 und 2010 bei Verkehrs-

unfällen aufgrund falscher oder nicht vorhandener Kindersicherung getötet? 
9. Bei wie vielen Personen wurde jeweils in den Jahren 2008, 2009, 2010 ein Kinder-

sicherungskurs im Rahmen des Vormerksystems angeordnet? 
10. Gibt es momentan geplante Maßnahmen zur grundsätzlichen Verbesserung der 

Sicherheit von Kindern im Straßenverkehr? 
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